Le quotidien Brasil popular souligne la préférence des Brésiliens pour les praticiennes cubaines



La Havane, 25 juin, (RHC).- Le quotidien Brasil popular, Brésil populaire, a souligné cette fin de semaine la préférence manifeste des Brésiliens pour les praticiennes cubaines affectées au service unique de santé.

Brésil populaire appuie cette affirmation sur les résultats de divers sondages réalisés par des entités académiques et scientifiques, dont l'université d'État de Campinas et la Fondation Oswaldo Cruz.

Ce quotidien a rappelé qu'au début les médecins cubains ont fait l'objet de calomnies de la part des membres du collège des médecins brésiliens avec l'appui de grands médias, «insensibles au besoin de la majorité du peuple »

Le journal souligne le travail humaniste et solidaire des praticiennes cubaines.

«A l'heure actuelle, les praticiennes cubaines sont distinguées par cette préférence absolue, spontanée et sincère de leur patients qui craignent que le Coup d'État en douce qui a renversé la présidente Dilma Rousseff affecte un programme dont l'indice d'approbation dépasse 90% » souligne Brésil populaire.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165441-le-quotidien-brasil-popular-souligne-la-preference-des-bresiliens-pour-les-praticiennes-cubaines



Radio Habana Cuba